

Q6

本学部の志望理由は何ですか？ (経済学部)

多くの大学が擁する経済学部。この大学でなければならない理由を言えるように！

回答例

御校の経済学部を志望した理由は、地域経済の活性化について学ぶことができると考えたからです。特に、**地域と連携したゼミやフィールドワークの授業が豊富であるという点に魅力を感じました。**

高校で世界遺産検定を勉強していたときに、観光や紛争、開発など様々な要因で危機にさらされている世界遺産があるということを知り、**中でも都市開発が原因で2021年に英国の「リヴァプール海商都市」が世界遺産リストから削除されたことに大変驚きました。**

世界遺産は登録された遺産を国際的に協力して保護・保全することが目的ですが、保護・保全するためには資金と地域の協力が必要です。そのために、私は地域資源を活用し、地域経済を活性化させることで、持続可能な遺産の保護と地域住民の生活の質の向上が重要になると考えています。

「リヴァプール海商都市」のように**地域資源の価値を損なう形の都市開発を進めるのではなく、フィールドワークを通して地域資源を活かした地域経済の活性化について学び、研究したいと考えています。**



▶ 2021年の世界遺産委員会で削除された、英国の「リヴァプール海商都市」。ウォーターフロント開発計画によって周辺の歴史的景観を損ねるとされた。

事前調査は必須

多くの大学に経済学部がある中で「なぜこの大学の経済学部なのか」は必ず答えられるようにしておきましょう。大学の特徴や講義を調べておき、自分のこれまでの経験や、やりたいことと絡めて伝えると説得力のある回答になります。



▲「ウィーンの歴史地区」のベルヴェデーレ宮殿

大学卒業後の目標も

明確なビジョンが定まっていなくてもいいかもしれませんが、大学での学びを将来どのように活かせるかを自分なりに考えてみましょう。「この大学で〇〇を学び、将来△△の仕事に活かしたい」といった回答ができると、積極的な姿勢をアピールできます。

【危機遺産】 世界遺産としての顕著な普遍的価値が危機に直面し「危機遺産リスト」に記載された遺産。戦争や紛争などの遺産破壊、密集・不法伐採などによる自然破壊、地震や津波などの自然災害、行き過ぎた観光地化や都市開発などが要因となる。オーストリアの「ウィーンの歴史地区」は遺産周辺での開発計画が原因で危機遺産リストに記載された。

世界遺産検定

公式 YouTube



ウィーンの歴史地区